より多くのなかまを職場で迎えよう

2022年3月20日号 第232号

毎月2回5日・20日発行

東京都千代田区霞ヶ関2の1の3 発 行 1部20円(組合員の購読料は組合費に含む)

2022年3月20日 国交労組 第232号

どう乗り越えていくのか どのような課題があり、 られるようにすると同時 伸ばし、他支部にも広げ が大切です。得意な点は 闘しています。 期に1万人の組合員を達 3か年計画を策定し、早 を熟考し、一歩ずつ前進 に、不得意な点について、 意な課題を見つけること 点の抽出、あわせて不得 成することを目標に、奮 具体化・準備を3か年計画の につなげる議論が必要で まずは、支部で得意な 各支部は組織拡大強化

報告していますが、四国 車技官と組合の関係~あ ット「よくわかる!自動 車検査官の組織拡大のた 運輸支部では、自動車検 なたを守るのは組合だけ め、支部独自でパンフレ 査業務にたずさわる自動 先月の中央委員会でも

にしているのではないでしょうか。国土交通労組として、新しいなか す。ぜひ、新規採用者を歓迎するための準備をすすめましょう。 実現にむけたとりくみを行うことは、私たちのさらなる力になりま まを組合に迎え入れる大切な時期です。新たななかまと一緒に要求 みなさんの職場では、4月の新規採用者が入省することを楽しみ

た「東北支部ニュース」 を復刊しました。 り、長期休刊となってい 動を知ってもらうことが をふまえ、「まずは組合活 は支部執行部内での議論 重要」との視点に立ち返 航空部門では、本部主 また、東北気象支部で ており、加入の声かけが ことが大切です 望ましいと思いますが 代が近い人が行うことが 声かけは、できるだけ世 気軽にできるものです。 合は、役員が声をかける 同世代が職場にいない場 このほか、国公労連作

際は、各支部・分会にお ありました。現場配属の 卒業予定者を対象に、オ いします。 ける確実な声かけをお願 ンラインによる組合説明 導による航空保安大学校 会を開催し58人の参加が す。新規採用者に加入を て記載している冊子で さい。また、「With Y ますので参考にしてくだ 成の小冊子「Join ou」は、制度問題につい us」も各職場に配布し

いくという支部は、3月 中に準備をすすめましょ これから具体化をして

声かけに活用

親しみやすい内容となっ ちの声を掲載するなど、 規採用者と同世代の人た So」を改訂しました。新 a r e K o k k o r o 今年は、小冊子「We

~」を作成しています。

威力を発揮します。 訴える人が学習する際に

拡大・強化を分会を中心に

中心となって組合加入を 員や近くの席にいる人が とが重要です。分会の役 職場の身近な人が語るこ の必要性や優位性を同じ すすめましょう。 なった人たちには、組合 新しく職場のなかまに

やメールなどで、組合の が、今春も新型コロナ感 会が減ってきています 染症の状況を見ながら、 研修が増え、対面する機 し、困難な場合は、お手紙 近年、オンラインでの て、何が求められている になった頃を思い出し にしていただければと思 もあるでしょう。こうし います。みなさんが採用 で、宣伝物作成のヒント 得られると思いますの ての話をすると親しみを たときに、まずは職場の 新規採用者は不安なこと 「庁舎案内」などについ

めましょう。

必ずいます

配属されたばかりで、

アピールを積極的にすす

各職場で全員加入をめ

ざし、計画を具体化して とりくみをすすめましょ

> も計 使って

って、 さ、良さを知ってもらい も多くの人に組合の大切 新たに国家公務員にな

たの声 職場の 組合 人が し合 新規採用者のみなさんを れるようにがんばりまし かまを組合に迎え入 って、すべての新し 必ずいます。力を出 声かけを待っている の組合員です。あな に迎え入れるのは、 希望に燃えている

ら、声かけを旺盛に行い のかをうまくつかみなが ロナ禍において、現 歓迎会が困難な場 ではレクリエーショ

おや、

流があることも事実でった、と感じることに交 とともに、オンラインを ランチ会などを追求する す。可能な限り、交流会や し、組合にはいって良か 合も予想されます。しか 画しながら、一人で ての組合説明会など とかして欲しいという気 に影響を及ぼすのでなん と、保護者や子どもたち 過度の業務負担を与えな 事実なら話は変わってく る」とのことだ▼これが 構不手際が生じている。 あたっての事務連絡が誤 かし、残念ながら、入園に いか。多くの職場では、必 職場でもいえるのではな のことが、国土交通省の 持ちになってくる▼同様 に対応してもらわない いなど、組織として適切 人員を配置し、担当者に る。必要な部署に必要な 担当者が手一杯。そのた 員の人手が足らなくて、 輩保護者の声を聞くと、 めるつもりはないが、先 者も人間なのでミスを責 私もミスを犯すし、担当 っていたりするなど、結 りとりが増えている。し 「あそこの幼稚園は事務 、結構ミスを犯してい 幼稚園とのや 園式を控え、 我が家でも入 るにあたり、 新年度を迎え

